

KUTAMI ELEMENTARY SCHOOL

山鹿市立来民小学校 平成31年(令和元年) 度 第1号

学校だより

文責:大坂高弘



TOPICS



ランドセルが31個集まりほした ギニアの子ども達の為に、 卒業生を中心にランドセルが 31個も寄付されました。



旧校舎管理棟がなくなりました 春休み中に、旧校舎管理棟 が撤去されました。これから 新教室棟の建築が始まります。



交通事故にあわない ように… 交通教室で、道の歩き方や自 転車の乗り方を、駐在さんや交 上手にしてくれています。1年 通指導隊の方から教わりました。



6年生のやさしいは世話! 1年生のお世話を、6年生が 生は、毎日とても幸せそうです!

あいがとう! 来民小学校 来民小は、今年、120年間の歴史を閉じます 有終の美"を飾るために、精一杯がんばってまいります。

かわいい1年生 44名が入学してきました!(平成31年度入学式)



4月9日(火)、来民小学校で行う最後の入学 式が行われ、44名の1年生が元気よく入学して きました。

1年部担任の先生方は、1組が館山佳志子先生、 2組が小川眞智子先生、ひまわり学級が池田美智 先生、たんぽぽ学級が大林真理子先生で、今年、 新しく設立された"くすのき学級"を築地法子先 生方が受け持たれます。

また、3つの支援学級全体を支援していただく 齊藤文代先生、1年生の2学級を中心に支援して いただくサポートティーチャーの原育枝先生、最 上けい子先生と、とても充実した指導陣です。

1年生の氏名点呼では、先生方から名前を呼ば れて、皆、元気に返事が出来ました。加えて、お 客様の「入学おめでとうございます。」のお祝い の言葉にも、「ありがとうございます。」と、丁寧 にお礼が言えました。

在校生歓迎の言葉では、児童会の子ども達が、 「ご入学おめでとうございます。私達は皆さん が入学してくるのを楽しみに待っていました。 小学校はとても楽しいところです。学校では、 国語、算数、生活、音楽、図工、体育の勉強を します。学校に来る時には、上級生と一緒に登 校班で来ます。朝、学校に来たらみんなで運動 場を走りますよ。来週の水曜日には歓迎遠足が あります。5月には運動会もあります。小学校 はとても楽しい所です。皆さんは、今日から来 民小の仲間です。」と語ってくれました。

1年生は、目をキラキラさせながら、上級生 の話に聞き入っていました。

44名の新入児を含めて、今年は259名と なります。最高の来民小学校にして参ります。

校舎建築について(今後の予定)

校舎の建築については、多くの方々にご迷惑 をおかけしております。特に、子どもたちには、 騒音や振動、車両の出入り等で、集中出来ない 時もあり、申し訳なく思っています。

管理棟への引っ越しが3月中旬に終わり、そ の後の春休みの間に、大きな騒音が生じる旧管 理棟撤去工事が、急ピッチで行われました。

4月中~下旬からは、新教室棟と新体育館の 建設工事が始まります。

計画の上では、新教室棟と新体育館の完成と 同時引き渡しの目標が1月下旬から2月初旬と なっています。

新教室棟が引き渡しになって、2回目の引っ 越し(旧教室等→新教室棟)が行われます。

その後、現体育館の解体工事が3月上旬まで 行われ、その場所にロータリー等の外構工事と 現教室棟の解体工事が同時進行で進められます。



鹿本小学校完成予定図

そして、3月下旬には、中富小学校と稲田小学 校から、児童の机や、その他の備品を運び込む3 回目の引っ越しが行われる予定です。

4月には開校しますが、しばらくは既存校舎周 りの外構工事が残るという大きな流れです。ご迷 惑をおかけしますが、ご理解をお願い致します。

鹿本小学校開校にむけて(標準服のご準備を)

鹿本小学校開校に向けて、1年を切りました。 ここで新ためて標準服のお知らせをいたします。

29年度末の、来民小の臨時総会にて、本校は、 平成32年3月末までに、鹿本小学校の標準服を 準備し、平成32年4月の鹿本小学校開校式には、 来民小学校の子どもたちは、全員、標準服で参列 することになっています。

この決定事項で考えますと、現6年生は準備を する必要はありませんが、現5年生以下の学年は、 次年度の鹿本小学校の在校生として新標準服で通 学するようになります。お心づもりを御願いしま

ただ、稲田小、中富小においては、既に標準服 があるので、開校後3年間は、旧小学校の標準服 で過ごしていいということになっています。

なお、体操服に関しても、3校とも開校後3年 間は、旧体操服を使ってよいことになっています。

なお、標準服は、来民商店街にある永田屋さん、 体操服はトクナガスポーツ店で販売していただい ています。

来民小学校最後の職員集団です。よろしくお願いいたします。 がんばいます!!

今年、新たに職員が13名赴任しました。いずれの先生も、やる気満々で、早くも、教室や職員 室内で、良き化学変化が起きています。来民小学校の締めくくりをしていただくにふさわしい職員 集団となりました。今年は、これまで以上に、いいことが起きそうです。ご期待願います。



平成31年度 来民小学校職員

校 長 大坂 高弘 教務主任 大浦 嘉之 1年2組 小川眞智子 2年2組 木下 育代 4年1組 上野 紀子 5年1組 光永 智穂 6年2組 石貫 晃一 ひまわり学級 池田 美智 特別支援教育支援 齊藤 文代 富田 宏子 学力向上支援 小人数指導 津留ありさ 事務主任 佐伯 涼子 サポートティーチャー 最上けい子 学校主事 冨田 吉丸 学校主事 渡辺 昭人

教 頭 吉田 公雄 1年1組 館山佳志子 2年1組 船曳 笑 3年1組 日隈 崇文 4年2組 城 清志郎 6年1組 楢崎 隆信 たんぱぱ級 大林真理子 くすのき学級 築地 法子 児童生徒支援 小柳 正忠 通級指導 山口 裕人 養護教諭 島﨑由香利 サポートティーチャー 原 育枝

教諭 重本弘美(病気療養中)